

Terroristas violan alto el fuego en provincia siria de Idlib



Damasco, 8 mar (RHC) Los grupos terroristas violaron el alto al fuego en la provincia siria de Idlib y atacaron en 19 ocasiones en las últimas 24 horas áreas de los poblados de Hezarin y Al Dar Al Kabirah, en el sur de la región.

Tanto el Centro ruso de Reconciliación, ubicado en la vecina provincia de Latakia como fuentes locales, confirmaron hoy esas acciones que hasta el momento solamente causaron daños materiales en esas localidades.

Ante esas violaciones, el Ejército respondió a esos ataques en esas zonas contempladas en el acuerdo de alto el fuego conciliado entre los presidente de Rusia, Vladimir Putin, y el de Turquía, Recep Tayyip Erdogan, a partir de la madrugada del 7 de marzo.

A esta cifra de violaciones, se suman otras seis en áreas de las provincias vecinas de Alepo y Latakia y el lanzamiento de al menos dos drones, derribados por la defensa antiaérea, desde la pasada madrugada, según reportes oficiales.

Por otro lado, fuentes locales informaron que 10 camiones estadounidenses entraron en Siria, procedentes de Iraq, a través del cruce fronterizo ilegal de Al-Walid, y se dirigieron hacia el aeropuerto de Khrabat Al-Jeer, una base ocupada por Estados Unidos en la localidad de Malkieh, jurisdicción de

Qamishli, en la norteña provincia de Hasaka.

Medios como la agencia nacional SANA indicaron que los militares estadounidenses emplean áreas fronterizas con Iraq en esa región, a 860 kilómetros al norte de Damasco, para reforzar su presencia en la región de Al-Jazeera (Este del río Éufrates), y continuar saqueando el petróleo y los recursos naturales de Siria. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/216292-terroristas-violan-alto-el-fuego-en-provincia-siria-de-idlib>



Radio Habana Cuba